



「新しい発見」のある夏休みに

今日は1学期の終業式でした。子どもたちは1学期間、各教科等の学習と様々な行事とおして、友達やいろいろな人と関わりながら、大久保小学校のめざす児童像である、「か」賢い子、「が」がんばる子、「や」優しい子、「き」協力する子に向けて、一日一日よくがんばってきました。今日の終業式では、1学期の生活を振り返るとともに、これから始まる夏休みを「新しい発見」のある夏休みにしようと、次のような話をしました。

始業式で、私は皆さんに「今年1年間、いろいろなことにチャレンジして、ぴっかぴかに輝いてほしい。」という話をしました。そしてそのためには、こんな人になってほしいと、「かしこい子」「がんばる子」「やさしい子」「協力する子」の4つのお話をしました。

さあ、この1学期を振り返ってみて、どうでしたか。がんばれたこともたくさんあるでしょう。がんばれなかったこともあるかもしれません。大事なことは、今の自分を振り返ることです。そして振り返ってみて、もっとこうしたいと思うことや、もっとがんばりたいと思うことあれば、それを実行することです。今日は1学期の自分を振り返る日にしましょう。

いよいよ明日から皆さんが楽しみにしている夏休みが始まります。せっかくの長い休みですから、夏休みにしかできないことにチャレンジして、何か一つでもいいから「新しい発見」のある夏休みにしてください。

例えば、皆さんは月を見たことがありますね。ところで月に行ったことがある人のことを知っていますか。今から54年前の1969年7月20日、アメリカ合衆国の宇宙飛行士が初めて月に行くことができたのです。地球から月までの距離は約38万km。時速100kmで走る車で行くと5カ月ちょっと、新幹線で行くと約2カ月、飛行機で行くと20日くらいかかる距離です。どうやってあんな遠いところまで行ったのでしょうか。不思議ですね。

実は皆さんのまわりには、不思議がいっぱいです。宇宙のことだけでなく、自然のこと、生き物のこと、私たちの体のこと、地域の歴史や文化のことなど、知らないことがいっぱいです。

夏休みには、その不思議を自分で見つけて、調べたり、観察したり、聞いたり、考えたりして、何か一つでもいいから「新しい発見」をしてください。そして思い出に残る、充実した夏休みにしましょう。

子どもたちが、この1学期間をがんばることができたのは、本人の努力はもちろんですが、保護者や地域の皆様に様々な面で支えていただいたからです。本当にありがとうございました。明日から38日間の夏休みに入ります。どうぞ子どもたちが、安心して、安全に、そして充実した夏休みを過ごせますよう、ご指導とお声掛けをよろしく願いいたします。

1学期間、本当にありがとうございました。

8月の主な行事予定

- 9日(水) 県民祈りの日 全校登校日
- 11日(金)～16日(水) 学校閉庁期間
- 29日(火) 2学期始業式
- 30日(水)～9月1日(金) 1時間短縮授業